



Bürgermeister Volker Kieber gratulierte zur Neugestaltung

Bürgermeister Volker Kieber (3. von links) sowie der Dehoga-Kreisvorsitzende Peter Ehrhardt (links) und Kreisgeschäftsführer Alexander Hangleiter (5. von links) gratulierten der Familie Isele zur gelungenen Neugestaltung der Banketträume im Landhotel-Restaurant „Zur Krone“ am Gottenheimer Kronenplatz. „Für die Gemeinde Gottenheim ist die Krone ein Gewinn. Die Umgestaltung ist sehr gut gelungen. Wir freuen uns über die Neugestaltung der Gasträume und über die vielen Ideen und Impulse, mit denen das Gasthaus den Anforderungen der Zeit gerecht wird“, betonte Bürgermeister Kieber bei der Vorstellung

der neuen Banketträume in kleiner Runde. Susanne und Heiko Isele (Foto rechts) freuten sich über den Besuch von Peter Ehrhardt und Alexander Hangleiter vom Dehoga-Kreisverband. „Wir von der Vertretung der Gastronomen sind stolz auf solche Betriebe“, betonte Ehrhardt. Das Dorfgasthaus sterbe in vielen Regionen aus. Das Landhotel Krone habe nun Vorbildfunktion und könne anderen Gastronomen Mut machen, ebenfalls zu investieren und neue Wege zu gehen. „Das Gasthaus gehört ins Dorf und muss Mittelpunkt und Zentrum des Dorfgeschehens bleiben“, so der Kreisvorsitzende. ma/Fotos: ma